

共に生きる



三河安城小学校
マスコット
「ココロちゃん」

運動会スローガン

仲間と共に 走りだそう

心配された雨も降ることなく、10月19日(土)に「第23回 元気いっぱい運動会」を開催することができました。子どもたちが大いに活躍する姿を見ていただけたと思います。力強さやスピード感、豊かな表現力、整った美しさなど、力をひとつにし、仲間と共に全力で走る運動会ならではの見せ場をつくり上げることができました。子どもたち一人一人のこれまでの練習の成果です。また、6年生を中心に、それぞれの係に分かれて運動会の運営を支えました。高学年らしいきびきびとした動きが光っていました。本当に素晴らしい運動会となりました。

保護者の皆様には、これまでの健康管理やさまざまな準備、当日の温かい応援など、多くのご協力、ご支援をいただきました。ありがとうございました。



後期プロジェクト始動 ～後期プロジェクト長が決まりました～

令和6年度後期、三河安城小学校を引っ張っていく新しいリーダーが決まりました。リーダー性を発揮し、よりよい学校づくりのために頑張ってください。

生き物大好き			エコ		
読書大好き			みんな健康		
ピカピカおそうじ隊			スマイルギャラリー		
三河安城放送局			生活安全		
花いっぱい			給食大好き		
スポーツ大好き			※すべて6年生		

校外学習 ～3年 名古屋港水族館 10月4日(金)～

3年生は、名古屋港水族館に行きました。施設内にある生き物に親しんだり、お弁当をおいしくいただいたりして、仲間と共に楽しい一日を過ごしました。



教育実習が終わりました ～2名の若い教師の‘卵’が大活躍～

9月末より2名の教育実習生が、将来は教師になることを目指し、本校で実習を行いました。実習期間が過ぎるにつれ、子どもたちと心を通じ合わせられるようになりました。授業でも子どもたちの活発な意見が聞かれ、子どもたちも実に楽しそうでした。



～今後の学校行事について～

◎芸術鑑賞会【11月12日(火)】

本年度は、音楽鑑賞として、サウンドベースによるKidSwing「レッツゴー・ジャズ・らんど!」を鑑賞します。午前中を2回に分けて体育館で公演していただきます。当日は、座布団を使用していただいてもかまいません。必要であれば登校時に持たせてください。

◎風の子マラソン大会【11月27日(水) 予備日28日(木)】

学年別に実施します。また、保護者による立ち番ボランティアも募集しております。過日に配付した開催案内とボランティア募集についての案内文書をご参照ください。なお、予備日も含めて順延となった場合は、12月2日(月)に実施します。

～表彰の記録～